
Modaes

Look

Adidas lleva el gimnasio a 'la república independiente de tu casa'

La compañía sueca de decoración y mobiliario y el grupo alemán de deporte, han sellado una alianza para dilucidar el papel que desempeña la casa en los estilos de vida.

Modaes
15 jun 2018 - 05:00

Adidas lleva el gimnasio a 'la república independiente de tu casa'

Unión entre el mobiliario y el deporte. Ikea y Adidas colaborarán para explorar las conexiones entre los hogares y el deporte, y cómo ambos se pueden adaptar para ayudar a crear hábitos saludables.

La alianza reunirá a diseñadores de ambas compañías para intercambiar conocimientos e ideas y averiguar maneras de facilitar la práctica deportiva en el hogar. Durante la primera etapa de la colaboración, ambas empresas pasarán tiempo en los hogares de personas de diferentes países y edades, con un enfoque particular en las mujeres jóvenes.

“El hogar es donde creamos hábitos para toda la vida. Al unirnos a Adidas, queremos entender qué significa bienestar para diferentes personas y qué papel juegan sus espacios de vida en esto”, ha dicho Marcus Engman, Director de Diseño en IKEA de Suecia. “Al hacerlo, podemos crear hogares que estén mejor diseñados para permitir mejores hábitos y una vida más activa”, ha añadido.